

MASTER CLASS EN ARROYO DE LA MIEL – MALAGA

Con motivo de la visita del presidente de la federación a Benalmádena, el instructor local Maximiliano Montiel, organizó una Master Class donde pudieron participar diferentes instructores locales y parte de sus alumnos.



En el stage se trataron diferentes aspectos técnicos y de introducción a la enseñanza del TaeKwon-Do donde los asistentes participaron con entusiasmo y demostraron la claridad en la aplicación de todos los parámetros físicos que intervienen en nuestro arte marcial.



Los participantes se desplazaron desde las localidades de Fuengirola, Arroyo de La Miel y Almería; éstos últimos encabezados por su instructor Stalin Max 4º Dan W.T.F que se incorporará a nuestra federación para la próxima temporada.

Esta Master Class es una actividad más que demuestra el buen hacer de Maximiliano Montiel, instructor de la localidad de Arroyo de la Miel, que trabaja de manera ejemplar para la difusión de La F.I.T.E en Andalucía.

El presidente de la F.I.T.E Carlos Martín, tuvo varios encuentros con diferentes empresas que han manifestado su interés en participar en el patrocinio de la F.I.T.E para los próximos eventos. Tras los mismos se vislumbra un futuro prometedor bajo un respaldo que posiblemente sea justo premio al esfuerzo continuo de la federación para mejorar su funcionamiento.

F.I.T.E
Dpto. Prensa